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Q1.外来看護師長に就任されての抱負を聞かせてください。
　少しでも皆さんが働きやすい環境を作れるように頑張って行きたいと思います。

Q2.休日の過ごし方・リフレッシュの取り方があれば教えてください。
　家に居るときはとにかく動きたくない！何も考えたくない！寝る事が好きです
ね。また、水槽で飼育している金魚やエビ達を何も考えずぼーっと眺めているのも好
きな過ごし方でいつの間にか時間が過ぎている、そんな時間が好きなんです。遠い動
物園・水族館より近くのペットショップの方が好きです。動物・魚見放題ですから
ね！本当に幸せな時間が過ごせますよ。 

Q3.次回のバトンを渡す方をご指名お願いします。
　総務課長に就任されました。武田宇由さんです。よろしくお願いします。
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今治第一病院 通信
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理事長あいさつ

院長あいさつ　

令和元年度愛媛県救急医療功労者知事表彰受賞

CT装置の紹介

新任Dr.紹介

新入職員・新看護師紹介

循環器部会セミナー

BLSって知ってますか

『第1回健康フェスタ』開催決定!!

外来医師診察表
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ご自༝にお࣋ちؼり
ください。
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真泉会  今治第一病院  外来診察表

　今回、通信発行にあたりお忙しい中ご協力いただいた先生方、
職員の方に心から感謝いたします。
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ˎ藤田（手術日）

戸田　　茂

近藤　元洋

寺内　靖順

戸田　　茂

戸田　　茂

休　診

※16：00より診察

寺戸　　隆
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川田　晃弘
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休　診

野中　朋子

宮内　英恵
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曽我部仁史
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休　診

愛大耳鼻科
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加藤　逸夫



　Ѫඤ大学ଐ病院、؊ᢄ・Ҡ২外Պより参りました。ઐྖ域はফ化器外

Պで、ී ஈは؊ᢄ࣬患を中心に療しております。

　ि1回ではありますが、গしでも皆様のおにཱてれいです。

ా ଜ 　 ܓ  医ࢣ

� �

理 事 長 あ い さ つ

　近年、地方では医師不足による地域医療、取り分け救急医療の崩壊

が言われております。この今治医療圏域においても例外ではなく、こ

の２年間で二次救急医療病院が救急から撤退をいたしました。そのような状況の中で当院も地

域医療を支える役割を果たすべく、職員一同が「地域に役立つ病院」との考えの基に日々努力を

してまいりましたことが今回の受賞にあると思っております。これも地域の病院との連携や支

援のおかげであると感謝をいたしているところです。

　地域の現状は、少子高齢化に伴う医療の必要な方々の増加、取り分け夜間における救急現場

では過酷な業務を強いられておりますが、この受賞を機にあらためて地域の要望に応えるため、

医療スタッフの確保育成、先端医療の導入等々、今後とも積極的に取り組み、地域の医療機関

と協力しながら、皆様から信頼される医療を提供し続けたいと考えております。

　当院は救急指定病院として今治地域の病院群救急輪番制に当
初から参加し、急性冠症候群患者にオンコール（院外待機）対応
するネットワークを導入する
など地域の救急医療体制の整
備充実に力を注いできました。
こうした多年に亘る功績が認
められ「今治第一病院」が愛媛
県知事表彰を受賞しました。

　201�年�月ΑΓ৽ܕͷ2ٿ5$ܕࡌΛՔಇしͯ

͍ますɻ͞ らʹߴࡱӨͰ͖ɺશΛଉࢭΊなしͷࡱӨ

ՄͰすɻඵͰશͷࡱӨ͕ՄなͨΊɺٸۓΛཁ

すΔٸٹ時ʹҖྗΛൃشしますɻ৺ଁͷףಈ຺ࠪݕ

Ҏલͷͷ時ؒͰࡱӨ͕ՄͰすɻ͞ऀױんʹ༏し͍

ɺ͍̓ߦΛࠪݕ શͰߴなٕज़Λఏڙし͍ͯますɻ

「愛媛県救急医療功労者知事表彰」
受賞に思う。
理事長　ીզ෦�ਔ࢙

院 長 あ い さ つ

　今治市では、救急体制が輪番制となっています。これは、私が今治
市で働きだした1987年にはすでに確立していたもので、当院も１翼
を担っていました。
　現在、今治市では当院を含め、８つの病院が日々決まった日に輪番
制を勤めています。近隣でいいますと、新居浜市は輪番制はなく、救

急隊が現場で車内に搬入した時点で搬送する病院を探すというシステムなっており、搬送病院
が決まるまでに数10分かかることもあるとのことです。また西条市では輪番制は決まっていま
すが、事情があれば救急車を断ることができるそうです。その点、今治市の輪番制は断ること
はなく（できず）、always, anyone OK の状態で、今治市民には恵まれたシステムとなっています。
ただ、この輪番制は過去、現在も存続の危機に瀕したことはありましたが、当番病院の努力で
とぎれることなく継続されています。さらに約10年前に脳神経外科病院による脳疾患に対応し
た今治ｔＰＡホットライン、３年前より循環器病院による急性心筋梗塞に対応したＡＣＳネット
ワークが発足し、急性期脳梗塞や急性心筋梗塞の早期治療をになっています。ＡＣＳネットワーク
には当院も参加しており、１週間毎に急性心筋梗塞の治療に当たっています。
　これらのシステムは、すべて「断らない医療」をめざしていますが、かなりのパワーが必要で、
私も体力の衰えを感じつつ、気力が続く限り、がんばろうと思っています。

院　長　౻ాɹɹത

新任Dr.紹介

「愛媛県救急医療功労者知事表彰」「愛媛県救急医療功労者知事表彰」
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CT装置の紹介

令和元年度

愛媛県救急医療功労者知事表彰受賞



　Ѫඤ大学ଐ病院、؊ᢄ・Ҡ২外Պより参りました。ઐྖ域はফ化器外

Պで、ී ஈは؊ᢄ࣬患を中心に療しております。

　ि1回ではありますが、গしでも皆様のおにཱてれいです。

ా ଜ 　 ܓ  医ࢣ

� �

理 事 長 あ い さ つ

　近年、地方では医師不足による地域医療、取り分け救急医療の崩壊

が言われております。この今治医療圏域においても例外ではなく、こ

の２年間で二次救急医療病院が救急から撤退をいたしました。そのような状況の中で当院も地

域医療を支える役割を果たすべく、職員一同が「地域に役立つ病院」との考えの基に日々努力を

してまいりましたことが今回の受賞にあると思っております。これも地域の病院との連携や支

援のおかげであると感謝をいたしているところです。

　地域の現状は、少子高齢化に伴う医療の必要な方々の増加、取り分け夜間における救急現場

では過酷な業務を強いられておりますが、この受賞を機にあらためて地域の要望に応えるため、

医療スタッフの確保育成、先端医療の導入等々、今後とも積極的に取り組み、地域の医療機関

と協力しながら、皆様から信頼される医療を提供し続けたいと考えております。

　当院は救急指定病院として今治地域の病院群救急輪番制に当
初から参加し、急性冠症候群患者にオンコール（院外待機）対応
するネットワークを導入する
など地域の救急医療体制の整
備充実に力を注いできました。
こうした多年に亘る功績が認
められ「今治第一病院」が愛媛
県知事表彰を受賞しました。

　201�年�月ΑΓ৽ܕͷ2ٿ5$ܕࡌΛՔಇしͯ

͍ますɻ͞ らʹߴࡱӨͰ͖ɺશΛଉࢭΊなしͷࡱӨ

ՄͰすɻඵͰશͷࡱӨ͕ՄなͨΊɺٸۓΛཁ

すΔٸٹ時ʹҖྗΛൃشしますɻ৺ଁͷףಈ຺ࠪݕ

Ҏલͷͷ時ؒͰࡱӨ͕ՄͰすɻ͞ऀױんʹ༏し͍

ɺ͍̓ߦΛࠪݕ શͰߴなٕज़Λఏڙし͍ͯますɻ

「愛媛県救急医療功労者知事表彰」
受賞に思う。
理事長　ીզ෦�ਔ࢙

院 長 あ い さ つ

　今治市では、救急体制が輪番制となっています。これは、私が今治
市で働きだした1987年にはすでに確立していたもので、当院も１翼
を担っていました。
　現在、今治市では当院を含め、８つの病院が日々決まった日に輪番
制を勤めています。近隣でいいますと、新居浜市は輪番制はなく、救

急隊が現場で車内に搬入した時点で搬送する病院を探すというシステムなっており、搬送病院
が決まるまでに数10分かかることもあるとのことです。また西条市では輪番制は決まっていま
すが、事情があれば救急車を断ることができるそうです。その点、今治市の輪番制は断ること
はなく（できず）、always, anyone OK の状態で、今治市民には恵まれたシステムとなっています。
ただ、この輪番制は過去、現在も存続の危機に瀕したことはありましたが、当番病院の努力で
とぎれることなく継続されています。さらに約10年前に脳神経外科病院による脳疾患に対応し
た今治ｔＰＡホットライン、３年前より循環器病院による急性心筋梗塞に対応したＡＣＳネット
ワークが発足し、急性期脳梗塞や急性心筋梗塞の早期治療をになっています。ＡＣＳネットワーク
には当院も参加しており、１週間毎に急性心筋梗塞の治療に当たっています。
　これらのシステムは、すべて「断らない医療」をめざしていますが、かなりのパワーが必要で、
私も体力の衰えを感じつつ、気力が続く限り、がんばろうと思っています。

院　長　౻ాɹɹത

新任Dr.紹介

CT装置の紹介

令和元年度

愛媛県救急医療功労者知事表彰受賞



৽ೖ৬һհ
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松田 真太郎
⁞理学療法士
 ラーメン
久米の湯

⁞看護学生
 パスタ
カラオケ、
　スタジオ

田坂 留美子

⁞社会福祉士
 梅干・ラムネ
特になし

阿部 久枝
⁞調理補助
 くだもの
特になし

⁞看護学生（3階）
 焼肉
自家の風呂

中平 毅瑠
⁞看護学生
 ドーナツ
今治第一病院

岡 　望月
⁞看護師
 お肉
家

重田 聖樹
⁞3階病棟看護師
 ハンバーグ
サウナ

森 絵里香
⁞2階病棟看護師
 焼肉
温泉

吉田 亜矢
⁞3階病棟看護師
 肉
マツダスタジアム

井上 いづみ
⁞臨床工学技士
 焼肉
焼肉屋さん

檜垣 咲希
⁞臨床検査技師
 ゴーヤ
ペットショップ

内海 　萌
⁞看護学生
 ガトーショコラ
母校（高校）の
　体育館

高見 　楓
⁞診療放射線技師
 チョコレート
甲子園

長井 慎弥
⁞理学療法士
 焼き肉
車

久保 鴻大

渡部 千春

濱田 宗馬
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村上 真以
⁞3階病棟看護師
 砂ずり
家

⁞2階病棟准看護師
 餃子
海

河野 　駿
⁞准看護師
 ウニ
お風呂

吉村 英利子
⁞准看護師
 メロン
特になし

西田 明日香
⁞看護師
 焼肉
家

芥川 玲奈

⁞看護学生
 たくさんありますが
甘いものが好きです。
おしゃれなカフェに
行ってゆっくりコー
ヒーを飲みたいです。

　令和元年�月29日に今治ࡍࠃϗςル2階クリスタルϗールにおいて「॥器

෦会ηϛナー」が開催され、今治ࢢ内ٴびౡしょ෦からଟくの医師、ޢ師、

その他コメデΟカルのํ々が参加されました。

　当院のીզ෦ਔ࢙ཧ事の開会ѫࡰの後、医療๏

人かいはらクリχック院・ങݪজ医師を࠲と

してܴえ、一෦、当院෭院のాށໜ医師より「がん

と੩脈݂ખ࠹ખೕྖ؞域での検౼」のجௐ講演があ

りました。会場内では活ൃなҙަݟが行われ活気

のある講演となりました。࠷後に当院౻ాത院よ

り、ࢢ内֤医療ؔػからޚ紹介をडけたྫをは͡め当院での大動脈࣬患の

खज़ྫにؔするྫൃද、ܦաใࠂが行われました。また胸෦大動脈खज़

が年ؒ1�ྫをえ5E7A3の施設ج४がۙ々ঝ認されるࠐݟみとのใࠂがあ

りました。ೋ෦に֤医療ؔػのํ々とҙަݟ会を行い、ަྲྀをਂめる事が

できました。

　今後のさらなる連ڧܞ化にܨがれいと考えます。

循環器部会セミナー
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松田 真太郎
⁞理学療法士
 ラーメン
久米の湯

⁞看護学生
 パスタ
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　スタジオ

田坂 留美子

⁞社会福祉士
 梅干・ラムネ
特になし

阿部 久枝
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中平 毅瑠
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今治第一病院
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⁞3階病棟看護師
 肉
マツダスタジアム

井上 いづみ
⁞臨床工学技士
 焼肉
焼肉屋さん

檜垣 咲希
⁞臨床検査技師
 ゴーヤ
ペットショップ

内海 　萌
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長井 慎弥
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濱田 宗馬
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　人は誰にでも「急変」のリスクがあります。

日常生活の中で、あなたの家族や友人、たま

たま隣に居合わせた人が突然倒れた時、どの

ように対応したらよいのでしょうか？そのよ

うな場合に必要なBLS（一次救命処置）につい

て簡単にご紹介します。

　BLS（Basic  Life  Support）とは、心停止

または呼吸停止を起こした人に対して行う一

次救命処置のことです。一次救命処置では

AED（自動体外式除細動器）以外の特殊な医

療器具を使用しないで行う救命処置のことで

す。一般的には病院の外で行われることがほ

とんどで、医療従事者でなくても行える救命

処置です。具体的には胸骨圧迫と人工呼吸と

AEDの使用を組み合わせて行う、心拍再開

に向けた一連処置のことです。院内および院

　令和元年12月15日（日）、真泉会今治第一病院１階フロア・すずらんデイルームで『第１

回　健康フェスタ～地域の皆様と健康に～』をスローガンとして当院でも健康フェスタを開

催することが決定いたしました。実演・体験コーナー（心臓マッサージ・AED体験）、計測・

測定コーナー（骨密度測定・簡易動脈硬化検査・体力測定会）、相談コーナー（お薬相談・口

腔内の相談）、試食コーナー（低糖質スイーツ・災害食カレー）、おもてなしコーナー（ソフ

トドリンク、綿菓子、人形・スーパーボールすくいなど）子どもから大人まで楽しめる内容

となっており、入場料も無料!! お気軽にご来場ください。

外での突然の心停止の患者に対して直ちに

有効なBLSを行うことで、患者の救命に大

きく貢献することになります。

　当院では平成29年から寺内靖順医師を

中 心 と し て 院 内BLSチ ー ム を 結 成 し、

AHA（アメリカ心臓病学会）認定のBLS・

ACLS講習へ参加・資格取得を目指してい

ます。また、蘇生率向上のため、院内全職

員を対称に希望者を募り、BLSチーム主催

で院内BLS講習を開催しています。令和1

年12月には第3回BLS講習を開催予定であ

り、今後は徐々にですが当院職員に限らず、

他病院・他施設へ向けた講習も行い、地域

に貢献していけるように考えています。

外での突然の心停止の患者に対して直ちに

BLS/Basic Life Support（一次救命処置）

『
第
一
回

　健
康
フ
ェ
ス
タ
』 

開
催
決
定
!!

日 時

会 場

令和元年 12月15日（日）　10：00～15：00

社会医療法人  真泉会  今治第一病院 （１階フロア）　

社会福祉法人  しまなみ福祉会  すずらん （デイルーム）

活動内容

BLSって
知ってますか？
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今治第一病院HP

Q1.外来看護師長に就任されての抱負を聞かせてください。
　少しでも皆さんが働きやすい環境を作れるように頑張って行きたいと思います。

Q2.休日の過ごし方・リフレッシュの取り方があれば教えてください。
　家に居るときはとにかく動きたくない！何も考えたくない！寝る事が好きです
ね。また、水槽で飼育している金魚やエビ達を何も考えずぼーっと眺めているのも好
きな過ごし方でいつの間にか時間が過ぎている、そんな時間が好きなんです。遠い動
物園・水族館より近くのペットショップの方が好きです。動物・魚見放題ですから
ね！本当に幸せな時間が過ごせますよ。 

Q3.次回のバトンを渡す方をご指名お願いします。
　総務課長に就任されました。武田宇由さんです。よろしくお願いします。
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理事長あいさつ

院長あいさつ　

令和元年度愛媛県救急医療功労者知事表彰受賞

CT装置の紹介

新任Dr.紹介

新入職員・新看護師紹介

循環器部会セミナー

BLSって知ってますか
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ご自༝にお࣋ちؼり
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真泉会  今治第一病院  外来診察表

　今回、通信発行にあたりお忙しい中ご協力いただいた先生方、
職員の方に心から感謝いたします。
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近藤　元洋

ˎ藤田（手術日）

戸田　　茂

近藤　元洋

寺内　靖順

戸田　　茂

戸田　　茂

休　診

※16：00より診察

寺戸　　隆

休　診

川田　晃弘

川田　晃弘

休　診

野中　朋子

宮内　英恵

休　診

加藤　逸夫

曽我部仁史

曽我部仁史

近藤　元洋

田村　　圭

戸田　　茂

ˎ田村　　圭

寺内　靖順

戸田　　茂

戸田　　茂

渡部　昌信

休　診

寺戸　　隆

休　診

川田　晃弘

川田　晃弘

休　診

野中　朋子

宮内　英恵

田中　　仁

加藤　逸夫

曽我部仁史

田中　　仁

藤田　　博

戸田　　茂

ˎ藤田　　博

ˎ田中　　仁

市川　　忍

戸田　　茂

戸田　　茂

渡部　昌信

休　診

丹司　　望

休　診

愛大耳鼻科

川田　晃弘

愛 大 眼 科

野中　朋子

宮内　英恵

近藤　元洋

加藤　逸夫

田中　　仁

藤田　　博

休　診

寺内　靖順

戸田　　茂

休　診

渡部　昌信

休　診

休　診

愛大脳外科

愛大耳鼻科

休　診

※日赤眼科（第1・4週目）

宮内　英恵

戸田　　茂

休　診

曽我部仁史

藤田　　博

近藤　元洋

田中　　仁

寺内　靖順

休　診

休　診

渡部　昌信

休　診

寺戸　　隆

休　診

愛大耳鼻科

川田　晃弘

岩田　規子

野中　朋子

宮内　英恵

田中　　仁

加藤　逸夫

曽我部仁史

田中　　仁

藤田　　博

戸田　　茂

松本　紘典

市川　　忍

戸田　　茂

戸田　　茂

渡部　昌信

休　診

丹司　　望

休　診

川田　晃弘

川田　晃弘

愛 大 眼 科

野中　朋子

宮内　英恵

近藤　元洋

加藤　逸夫


